¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com



## PALABRA QUE DA VIDA MARCOS (1, 1-8)

Comienza el Evangelio de Jesucristo, Hijo de Dios. Está escrito en el profeta Isaías: «Yo envío mi mensajero delante de ti para que te prepare el camino. Una voz grita en el desierto: "Preparad el camino del Señor, allanad sus senderos."»

Juan bautizaba en el desierto; predicaba que se convirtieran y se bautizaran, para que se les perdonasen los pecados. Acudía la gente de Judea y de Jerusalén, confesaban sus pecados, y él los bautizaba en el Jordán. Juan iba vestido de piel de camello, con una correa de cuero a la cintura, y se alimentaba de saltamontes y miel silvestre.

Y proclamaba: «Detrás de mí viene el que puede más que yo, y yo no merezco agacharme para desatarle las sandalias. Yo os he bautizado con agua, pero él os bautizará con Espíritu Santo.»



# EXPOSICIÓN DE DIORAMAS EN LA BASÍLICA DE LA MERCED,

procedentes y seleccionados de la colección de más de 30 dioramas del monasterio de Sant Ramon, en la Segarra leridana. Visítelo y venga también a contemplar las maravillosas escenas de Navidad de los dioramas de la Basílica.





#### RIFA DE UNA GRAN CESTA DE NAVIDAD

Lo recaudado irá destinado a Caritas Parroquial.

Papeletas a 3€. El sorteo tendrá lugar en la Basílica
el viernes 22 de diciembre, tras la Misa de la tarde.

El resultado del sorteo será publicado en la web de la Basílica,
en las redes sociales de la misma y en la cartelera de la Iglesia.



# COMENTARIO EVANGÉLICO



por Fr. Faust Bailo

Hoy, cuando se alza el telón del drama divino, podemos escuchar ya la voz de alguien que proclama: «Preparad el camino del Señor, enderezad sus sendas» (Mc 1,3). Hoy, nos encontramos ante Juan el Bautista cuando prepara el escenario para la llegada de Jesús.

Algunos creían que Juan era el verdadero Mesías. Pues hablaba como los antiguos profetas, diciendo que el hombre ha de salir del pecado para huir del castigo y retornar hacia Dios a fin de encontrar misericordia. Pero éste mensaje para todos los tiempos y todos los lugares, y Juan proclamaba con urgencia. sucedió que una riada de gente, de Jerusalén y de toda Judea, inundó el desierto de Juan para escuchar su predicación.

¿Cómo es que Juan atraía a tantos hombres y mujeres? Ciertamente, denunciaba a Herodes y a los líderes religiosos, un acto de valor que fascinaba a la gente del pueblo. Pero, al mismo tiempo,...



## **GASTOS DE CÁRITAS**

- MES DE NOVIEMBRE -

AYUDAS A TRANSEÚNTES	35,00€
AYUDA PARA ÓPTICA	25,00€
<ul> <li>PEQUEÑOS TRABAJOS REMUNERADOS</li> </ul>	20,00€
<ul> <li>GASTOS COMPLEMENTARIOS DUCHAS (luz, agua,)</li> </ul>	410,87€
AYUDA ALIMENTICIAS	250,00€
AYUDA A FARMACIA	22,00€
AYUDAS EXTRAORDINARIAS	100,00€
AYUDA A FAMILIAS	70,00€
ADQUISICIÓN DE MUDAS (para los usuarios de la ducha)	321,12€

TOTAL: 1253,99€

USUARIOS DE LA DUCHA PÚBLICA
 141 persona

#### **COLECTAS**

Las colectas del pasado fin de semana ascendieron a 244,19€. MUCHAS GRACIAS





TEXTO COMPLETO

## **AGENDA**

-VIERNES, 15 DE DICIEMBRE: Oración de Adviento y adoración eucarística. Animada por el grupo de Renovación de la Bonanova.

Eucaristía a las 19:00 h. A continuación, la exposición del Santísimo.

-DOMINGO, 17 DE DICIEMBRE: Concierto de UNITS PELS GOSPEL. A las 17:30 h.



Imagen de la Vigilia de la Inmaculada que tuvo lugar en la Basílica el pasado día 7 por la tarde, organizada por la delegación de jóvenes de la diócesis. Contó con la presencia de los obispos auxiliares de la diócesis de Barcelona, Javier y David, y de los obispos de Tarrasa, Monseñor Salvador, y de Sant Feliu, Monseñor Agustín.



UN POCO DE HUMOR...

BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS Por la antigua inquisición

En una consulta médica, un médico atiende a un anciano chistoso:

- —Parece que su tos ha meiorado...
- —Es que estuve practicando toda la noche.

LOTERÍA DEL NIÑO 72264

Ya están a su disposición las papeletas de la lotería del Niño y las últimas de la lotería de Navidad. Así mismo ya tienen a su disposición las papeletas de la Rifa de Navidad de este año, con el sorteo de tres espléndidos lotes de primera calidad. Papeletas a 3€, con su colaboración cooperan con Càritas Parroquial y su programa de duchas para facilitar la higiene de personas sin hogar.

# PALABRAS DEL PAPA FRANCISCO PARA EL ADVIENTO

Con esta espera llena de afecto queremos también nosotros prepararnos para acoger a Jesús: ya sea en Navidad, que celebraremos dentro de unas semanas; ya sea al final de los tiempos, cuando regrese en gloria; ya sea cada día, cuando venga a nuestro encuentro en la Eucaristía, en su Palabra, en nuestros hermanos y hermanas, especialmente en los más necesitados.

Por eso, de modo especial durante estas semanas, preparemos con esmero la casa del corazón, para que esté ordenada y sea acogedora. Vigilar, de hecho, significa estar con el corazón preparado. Es la actitud del centinela, que en la noche no se deja tentar por el cansancio, no se duerme, sino que permanece despierto esperando la luz que llegará. El Señor es nuestra luz y es bueno preparar el corazón para acogerlo con la oración y para hospedarlo con la caridad, los dos preparativos que, por así decirlo, lo hacen sentirse cómodo. A este respecto, se cuenta que san Martín de Tours, hombre de oración, después de dar la mitad de su manto a un pobre, soñó con Jesús vestido precisamente con esa parte del manto que había dado. He aquí un hermoso programa para el Adviento: encontrar a Jesús que viene en cada hermano y hermana que nos necesita, y compartir con ellos lo que podamos: escucha, tiempo, ayuda concreta.



Imagen de los presidentes de las Hermandades y Cofradías presentes en la Misa previa a la procesión, en el día de la Patrona la Inmaculada Concepción. La Mía fue presidida por Mn. Enric Termes, vicario episcopal.

Imagen de la comunidad paraguaya presente en la Misa de la Inmaculada, Virgen de los Milagros de Caacupé, patrona del Paraguay, el pasado viernes día 8, capitaneados por la cónsul del Paraguay en Barcelona, la Sra. María Concepción. Muchas gracias por la colaboración de la comunidad paraguaya de Barcelona con la Basílica.



no se ahorraba palabras fuertes para todos ellos: porque ellos también eran pecadores y debían arrepentirse. Y, al confesar sus pecados, los bautizaba en el río Jordán. Por eso, Juan Bautista los fascinaba, porque entendían el mensaje del auténtico arrepentimiento que les quería transmitir. Un arrepentimiento que era algo más que una confesión del pecado -en si misma, ¡un gran paso hacia delante y, de hecho, muy bonito! Pero, también, un arrepentimiento basado en la creencia de que sólo Dios puede, a la vez, perdonar y borrar, cancelar la deuda y barrer los restos de mi espíritu, enderezar mis rutas morales, tan deshonestas.

«No desaprovechéis este tiempo de misericordia ofrecido por Dios», dice San Gregorio Magno. —No estropeemos este momento apto para impregnarnos de este amor purificador que se nos ofrece, podemos decirnos, ahora que el tiempo de Adviento comienza a abrirse paso ante nosotros.

¿Estamos preparados, durante este Adviento, para enderezar los caminos para nuestro Señor? ¿Puedo convertir este tiempo en un tiempo para una confesión más auténtica, más penetrante en mi vida? Juan pedía sinceridad — sinceridad con uno mismo— a la vez que abandono en la misericordia Divina. Al hacerlo, ayudaba al pueblo a vivir para Dios, a entender que vivir es cuestión de luchar por abrir los caminos de la virtud y dejar que la gracia de Dios vivificara su espíritu con su alegría.

FUENTE: evangeli.net



#### SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 10: Virgen de Loreto
- LUNES 11: San Dámaso
- MARTES 12: Virgen de Guadalupe
- MIÉRCOLES 13: Santa Lucía
- JUEVES 14: San Juan de la Cruz
- VIERNES 15: San Valeriano
- SÁBADO 16: Santa Adelaida

Basílica de la Mercè



(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com info@basilicadelamerce.com